



Nachhaltung der Ansatzplanung

Mit der HEGA 11/14 – 11 wurde der Zeitpunkt für die Ansatzplanung der Nachwuchskräfte konkret vorgegeben. Bitte achtet darauf, dass die Ansatzplanung bis Mitte Februar entsprechend verschriftlicht und Euch übergeben wird (näheres könnt Ihr dazu auch nochmal in unserem Newsletter Dezember 2014 nachlesen).

Falls dies nicht der Fall sein sollte oder Probleme bestehen, könnt Ihr uns gerne jederzeit persönlich oder unter info@vbba.de kontaktieren. Wir helfen Euch gerne!

Einstellung neuer Nachwuchskräfte

Die Einstellungsverfahren bei der BA für den kommenden Ausbildungsbeginn 2015 laufen gerade auf Hochtouren. Wir begrüßen es sehr, dass wir neue Ausbildungsstandorte und somit auch viele neue Nachwuchskräfte erwarten können. Natürlich „drehen wir auch kräftig die Werbetrommel“ und hoffen auf viele Bewerber.



v.l.n.r.: Tobias Wenninger, Johanna Ockert, Enrico Handschuh, Sascha Weber

Prüfungen

Unsere „Verkürzer“ haben bereits ihre schriftliche Prüfung (hoffentlich erfolgreich) hinter sich gebracht. Die praktische Prüfung steht auch schon kurz bevor. Wir wünschen Euch weiterhin viel Erfolg und drücken Euch die Daumen.

Die „Nicht-Verkürzer“ befinden sich gerade auch in der „heißen Phase“ und bereiten sich auf die Prüfungen vor. Wir, die vbba jugend HJAV-Fraktion, sind jedoch jetzt schon voll überzeugt, dass Ihr die Prüfungen alle „mit links packt“ und wünschen Euch auch sehr viel Erfolg!

Ausbildungskosten JC

In den letzten Monaten kam des Öfteren die Frage, inwieweit die Ausbildungskosten der Jobcenter-Praktika verrechnet werden.

Gemäß der neuen Verwaltungskostenfeststellungsverordnung (nachzulesen im Bundesgesetzblatt: BGBl. I Nr. 55) zählen die Aufwendungen für Nachwuchskräfte nicht mehr zu den Personalkosten, diese fließen ab 2015 in die Personalverwaltungskosten ein.